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FOLTO 35

ACTA N' 3ll24. Municipio 18 de Mayo, martes 16 de jul¡o de 2024.-
E.¡, Sala de Ses¡ones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por la Sra.

Alcaldesa Rosa Recarie, haciéndose presentes los/as. Sres./as Concejales: Mario Silve¡ra, Mabel

MartÍnez y Nancy Ramírez.
Siendo las 20;15hs. comienza la ses¡ón ord¡nar¡a.
orden del día: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N"30/24, se aprueba 3 en 3
2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N"102, N"'103, N'104 y N'105/24, se aprueban 3

en 3.
3). Presentación dé previos: Concejal Nancy Ramirez consulta si existe alguna novedad por la

sol¡citud de reparación de calle El¡as Regules. Además, comunica que calle Chopin esta con

mucha olla y que en zabala esq. Juncal se hizo un pozo enorme Alcaldesa Rosa Recarte

menciona qué va a reiterar la solicitud por Ia calle Elias Regules, en cuanto a las demás va a

tomar el reclamo correspond¡ente. Además, menciona que desde el Corralón de Las Piedras le

sol¡citaron lista con calles pata rcalizat perfilado, la cual se envió por correo. Por otra parte

informa: se reparo entrada del espacio cultural que había sido deter¡orada por jos móviles de

salud, queda pendiente el portón que se esta a Ia espera de presupuesto; se llevará a cabo el

taller de capacitación "creadoras en lana" para jefas de hoga¡ serán 23 las participantes. El 2510-7

será el lanzamiento y se dictará todos los jueves en el horar¡o de 13:30 a 16:00hs hasta el 31i '10.

Desde la lntendenciá ponen Ia lana, telares, etc pero desde el lvlun¡c¡pio tenemos que colaborar

con la merienda para esos días. Finalmente, solicita incorporar al orden del día'como punto N'7
Presupuesto Mujeres Afro 18 de mayo y punto N'8 Presupuesto Moriana Garc¡a, ambos se votan

3en3.
4)- Solicitud de materiales para cáma-a séptica - María Quintana. Alcaldesa Rosa Recarte

menciona que esta al tanto de la s¡tuación y que realmente lo necesita Por lo tanto, propone

comunicar a la solicitante que una vez realizado el pozo comunique al Munic¡pio para que este

último compre los aros y tapa con el fin de realizar la cámara sépt¡ca. Se aprueba 3 en 3'

5)- Solicitud de entrada vehicular - Gonzalo Garcia. Alcaldesa Rosa Recarte propone pase a

operaiiva con elfin de ir a ver el lugar, lo que se aprueba 3 en 3.

Oi- Soticitud de apoyo económico - Escuela Técn¡ca Vista Linda. Alcaldesa Rosa Recarte

menciona que estuvó la Directora de UTU quien explico que el evento será de degustación

gastronómica y v¡nos, lo recaudado se utilizará para mejorar la infraestructura del local

éstudiantil. Solicitan que se colabore con las copas para la degustac¡ón' en las mismas se

colocaría el logo del fviun¡cipio. Serían 210 copas con un costo de $65 + iva c/u, total $16.653. El

presupuesto mencionado, se aprueba 3 en 3.

?¡ presupuesto lvlujeres Afro 18 de mayo. Alcaldesa Rosa Recarte menciona que brindarían un

espectáculo artísticó el día 2VlO7 rcfetente al aniversar¡o del espac¡o cultural y el mes afro. El

presupuesto asciende a $9500, el que se aprueba 3 en 3.

b¡- Piesupuesto lvlo¡ana Garcia. Alcaldesa Rosa Recarte menciona que la idea es cambiar la

tánsmisión de la película por la pasarela de moda, donde una modelo tendrá trenzas africanas y

realizará una breve reseña del peinado. El costo asciende a S4500, lo que se aprueba 3 en 3'

Siendo las 21:10hs. finaliza Ia sesión.
iróximo Concejo martes 23 de julio de 2024, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE LEE,

oToRGA Y FIñMA EN EL MUMbIPIO 18 DE l\,lAYO el 23 de julio de 2024, LA QUE OCUPA EL

FOLTO 35.
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